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В канун 77-й годовщины Победы 
советского народа над фашистской 
Германией в Великой Отечественной 
войне 1941–1945 годов в Ивне 5 мая 
на земельном участке возле бывшего 
хлебозавода на ул. Шоссейной 
провели экологическую акцию. 
18 марта этого года акция стартовала 
в третий раз в ещё большем 
масштабе. Ведь в год 80-летия 
жесточайших сражений за Москву, 
Сталинград и Кавказ особый упор 
делается на юбилейные даты и 
события. К массовым высадкам 
деревьев школьниками в день 
последнего звонка присоединятся 
студенты и военнослужащие.

Международная акция «Сад памяти» 
организованна АНО «Сад Памяти», Все-
российским общественным движением 
«Волонтёры Победы» и Фондом памя-
ти полководцев Победы при поддерж ке 
Минприроды России, Рослесхоза, а также 
Всероссийского общества охраны приро-
ды в рамках национального проекта «Эко-
логия».

— Хотел бы поблагодарить всех ра-
ботников различных учреждений и орга-
низаций района, представителей общест-
венных организаций, кто сегодня пришёл 
для участия в международной экологи-
ческой акции «Сад памяти», — обратил-

ся к присутствовавшим после слов при-
ветствия глава администрации Ивнянско-
го района Алексей Калашников. — При-
ятно, что сегодня к нам прибыл для уча-
стия в этом памятном мероприятии член 

Общественного совета при министерст-
ве сельского хозяйства и продовольствия 
Белгородской области, замгендиректора 
по растениеводству ООО «Белгранкорм-
холдинг», гендиректор ООО «Семхоз Раки-
тянский» Василий Леонов со своими зем-
ляками.

— Дорогие ивнянцы, я благодарен 
организаторам, которые пригласили ме-
ня на это мероприятие в преддверии Дня 
Победы, — подчеркнул Василий Викто-
рович. — Мы отдаём дань глубокого 
уважения и выражаем глубокое чувст-
во благодарности всем воинам, сражав-
шимся на фронтах за нашу Родину. В эти 
дни мы вспоминаем всех, кто приближал 
Победу, кто восстанавливал страну из 
руин в тяжёлые послевоенные годы. Это 
наш святой долг и обязанность. В честь 
павших воинов мы с вами посадим се-
годня привезённые нами из Ракитного 
саженцы яблони, один сорт которой но-
сит символическое название «Слава по-
бедителям».

«Сад памяти» — не просто акция, а 
уже сложившаяся традиция, в которой ка-
ждое высаженное дерево является жи-
вым памятником, призванным сохранить 
подвиг предков, историю страны и исто-
рию каждой семьи.

Михаил ГОНЧАРОВ,  
текст и фото

НАШИ ЦЕННОСТИ
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Алексей Калашников, Василий Леонов и Ирина Маматова высадили очередное маленькое деревце

ПОЛИТИКА

БУДУЩЕЕ  
БЕЗ ФОРМАЛИЗМА
Вячеслав Гладков вновь 
раскритиковал чиновников  
за безразличие к детскому спорту.

Выслушав доклады о занятости детей в 
спортивных секциях, губернатор посовето-
вал главам нескольких муниципалитетов не 
составлять формальные отчёты, а реально 
привлечь школьников к спорту.

На совещании с правительством 4 мая 
Вячеслав Гладков вновь раскритиковал 
руководство Борисовского, Корочанского 
районов и Старооскольского округа, кото-
рые представили доклад о занятости де-
тей во внеурочное время.

«Пока вы в своём графике не очень 
много времени уделяете самым главным 
жителям Белгородской области — детям. 
Вчера был на мероприятии вместе с Ната-
льей Жигаловой (министр спорта), Ивано-
вым (мэр Белгорода), Медведевым (глава 
Яковлевского округа) и увидел, что всё на 
самом деле очень просто. Асфальт, круг, 
по бутылочке воды всем, по маленькому 
железному кружочку на красивой ленточ-
ке, по банану детям — в итоге 1,5 тысячи 
человек пришли и занимались спортом. Са-
мым маленьким — малышам, которые бе-
гали, — было от полутора лет. Самому воз-
растному человеку — 92 года. Что нуж-
но, чтобы такое организовать? Ничего! Всё 
остальное — сказки, которые просьба мне 
не рассказывать», — заявил губернатор.

Вячеслав Гладков отметил, что в муни-
ципалитетах, даже по официальным дан-
ным, огромное количество детей предо-
ставлены сами себе, что приводит к тра-
гедиям, в том числе на воде.

«У нас ещё сезон не начался, а дети уже 
тонут. Почему? Нет дела. Даже количест-
во детей не утруждаетесь запомнить. Что 
мы тогда тут делаем? Нам с вами победы 
на олимпиадах и на чемпионатах мира нуж-
ны только для одного — создать допол-
нительную мотивацию для занятий спор-
том. Всё!» — подчеркнул глава региона.

Он заявил, что руководители всех райо-
нов, где есть вопросы по загрузке спортив-
ных объектов, должны подготовить планы 
по занятости детей, а не ограничиваться 
сухими отчётами.

«Если вы думаете, что я буду молчать 
и формально относиться, поверьте: я ещё 
ругаться не начал. Мне не нужны парадные 
доклады, мне нужно понять, как пробле-
ма решается. Через неделю даём каждо-
му из трёх глав по три минуты, потом идём 
по другим районам с конца списка. Если и 
на следующее совещание будет такой же 
формальный подход — формулировки бу-
дут только жёстче», — заключил Гладков.

Детский омбудсмен Галина Пятых так-
же отметила, что, несмотря на множест-
во спорт сооружений, с занятостью детей в 
регионе сохраняются проблемы: «Мы ви-
дим, что создана достаточно серьёзная ин-
фраструктура, чтобы дети могли занимать-
ся всеми видами спорта, в том числе пла-
ванием. Но сейчас мы видим только 30%-
ную занятость детей плаванием. Мы гово-
рили о важности этого вопроса ещё в на-
чале прошлого года, когда у нас начали 
тонуть дети. Сейчас этой проблеме нужно 
уделить очень серьёзное внимание».

Сергей ШЕВЧЕНКО




